

Queridos docentes:

Siempre hemos destacado el rol de la escuela como ámbito privilegiado para la transmisión y generación de conocimientos. Asimismo, reivindicamos la figura de los maestros como aquellas personas que tienen el mandato de facilitar los aprendizajes y de ayudar a otros a lograr lo mejor de sí mismos.

Para reforzar nuestro compromiso con la mejora de los procesos de aprendizaje y enseñanza y el impacto de la práctica docente, hemos transformado la Escuela de Capacitación Docente (CePA) en la **Escuela de Maestros**.

Nuestra prioridad con la mejora de la calidad educativa nos lleva a trabajar en la innovación de la práctica para el aprendizaje. La Escuela de Maestros será el ámbito privilegiado desde donde articularemos todas las políticas educativas vinculadas al desarrollo profesional de nuestros docentes.

Bienvenidos docentes a la Escuela de Maestros.



Mercedes Miguel
Dirección General de Planeamiento
e Innovación Educativa



Esteban Bullrich
Ministro de Educación
Ciudad Autónoma de Buenos Aires

escuela de maestros
INNOVACIÓN Y PRÁCTICA PARA EL APRENDIZAJE

